
Ausschussmitglied Herr Dr. Ummenhofer erläutert den Antrag der Fraktion 

Bündnis 90/Die Grünen. 
 

Nach ausführlicher Diskussion wird entschieden, dass die Verwaltung sich unter 
Hinzuziehung von Fachkräften über C2C informieren und in einer der nächsten 
Sitzungen über den Sachstand berichten wird. 

 
Eine Abstimmung über den Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen findet mit 

Zustimmung von Herr Dr. Ummenhofer nicht statt. 


